

Medienmeldung vom 6. April 2011

Innovationspreis der SAP geht dieses Jahr an die Kantonspolizei Solothurn

Am Dienstagnachmittag, 5. April 2011 fand im Kultur- und Kongresszentrum in Luzern der „Public Services Day“ der SAP statt. Die Kantonspolizei Solothurn hat zusammen mit der SAP (Software, Anwendungen und Produkte in der Datenverarbeitung) aktiv an der Entwicklung eines Textanalyse-Programms gearbeitet. Das Programm wird zukünftig als unterstützendes Hilfsmittel bei komplexen Ermittlungsverfahren der Kantonspolizei Solothurn eingesetzt. Mit der Textanalyse wird es möglich sein, unstrukturierte Massendaten in einem Verfahren zu analysieren und mit den daraus gewonnen Erkenntnissen weitere Ermittlungen einzuleiten. Die SAP hat das Projekt und die in die Entwicklung eingebrachten Ideen als sehr innovativ beurteilt und verlieh den diesjährigen Innovationspreis der Kantonspolizei Solothurn. Die feierliche Preisverleihung fand im KKL in Luzern statt. Anlässlich dieser Feier wurde der Preis durch den Chef Kriminalpolizei, Urs Bartenschlager, entgegengenommen.